

Goblog

Kapolsek Indramayu beserta anggota Silahturahmi ke Pondok Pesantren di Kecamatan Indramayu

Yogi - INDRAMAYU1.GOBLOG.CO.ID

Feb 7, 2024 - 11:17



Sinergitas TNI-POLRI Silahturahmi ke Pemuka Agama dikecamatan Indramayu

INDRAMAYU - Kapolsek Indramayu Acp Indrie Hapsari, SH. Beserta Danramil 1601/Indramayu Kapten Inf. Sudyanto, Dan anggota Polsek Indramayu melakukan silaturahmi ke sejumlah pondok pesantren (Ponpes) di wilayah Kecamatan Indramayu. Dalam sehari, Kapolsek Indramayu didampingi anggotanya menyambangi dua ponpes, Yaitu Ponpes l'Anatul Muhtadiin dengan pimpinan Ponpes K.h. Maksud Marfu, Desa Dukuh, Kecamatan Indramayu, dan Ponpes Thanfidzul Qur'an Darul Fallah dengan pimpinan Ponpes K.h. Saroji Bilal, Desa Singaraja, Kecamatan Indramayu, dalam silaturahmi yang digelar Selasa (07/02/2024), Kapolsek Indramayu dan Danramil 1601/Indramayu, dan anggotanya. Ia mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka meningkatkan Komunikasi agar lebih erat dan Harmonis untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Acp Indrie Hapsari, SH. mengatakan, silaturahmi diawali dengan mengunjungi Ponpes l'Anatul Muhtadiin sekitar pukul 09.00 Wib. Dalam kunjungan ke pesantren ini, Ujarnya. rombongan diterima pimpinan Ponpes l'Anatul Muhtadiin, K.h. Maksud Marfu. "Silaturahmi di ponpes ini berlangsung sangat akrab. Alhamdulillah rombongan diterima langsung oleh pimpinan ponpes," katanya.

Usai ke Ponpes l'Anatul Muhtadiin, ucap Kapolsek Indramayu, silaturahmi dilanjutkan ke kediaman K.h. Saroji Bilal, Desa Singaraja, Kecamatan Indramayu, Pimpinan Ponpes Thanfidzul Qur'an Darul Fallah, pada Pukul 11.00 Wib, Dalam Silaturahmi yang berlangsung dua jam lebih ini, rombongan diterima langsung K.h. Saroji Bilal selaku pimpinan Ponpes Thanfidzul Qur'an Darul Fallah Desa Singaraja, Kecamatan Indramayu. "Rombongan menyampaikan maksud dan tujuan silaturahmi ini. Yaitu meningkatkan Komunikasi agar lebih Erat dan Harmonis untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif menjelang Pemilu Tahun 2024." tutur Kapolsek Indramayu. Polsek Indramayu bersama Koramil 1601/Indramayu berkomitmen untuk terus meningkatkan silaturahmi dengan pimpinan pesantren di wilayah Kecamatan Indramayu. Dan kegiatan Silaturahmi ini akan terus dilakukan ke sejumlah pesantren lainnya di wilayah Kecamatan Indramayu," tutupnya.